



Masterhacks - Estudiantes del Tec de Monterrey de San Luis Potosí, ganaron este domingo el primer lugar del Hackathon 2017, con el proyecto Zip up, una aplicación que ayuda a seguir una dieta.

Immanol Lara y Claudia Alemán fueron los jóvenes ganadores del concurso, que recibieron un cheque por 300 mil pesos por parte del Gobierno del Estado.

«Empezamos aproximadamente hace un mes a desarrollar este proyecto», dijo Immanol.

Claudia agregó que comenzaron a validar la idea y ver las cosas que se pueden hacer de forma diferente, ya que existen muchas apps de dietas en Internet. «Lo que nosotros buscamos es que la persona pueda seguir dándole seguimiento a su dieta», dijo.

Immanol explicó que en el proyecto integraron inteligencia artificial, para que una asistente personal, llamada Sofi, pregunte diariamente las cosas de la comida, además de aprender del usuario.

«Cada vez que tú la riegues o que cambies tu comida, vas a ver que lo que haces y te va a estar preguntando qué es lo que vas a comer», explicó.

Los encargados de entregar el premio fueron el Secretario de Educación, Francisco Ayón, el director de Campus Party, Martín Porcel, y el fundador Pablo Antón.